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Отчет о работе Администрации 
сельсовета за 2021 год

В соответствии со статьей 43 Устава муниципального образования 
Баевский сельсовет, сельский Совет народных депутатов р е ш и л :

1. Отчет о работе Администрации сельсовета за 2021 год принять к 
сведению.

2. Опубликовать настоящее решение в установленном Уставом порядке

Председатель сельского Совета 
народных депутатов Е.В. Баранова



Отчет
главы Баевского сельсовета Баевского района Алтайского края

о результатах деятельности администрации поселения за 2021 год и 
перспективах развития на 2022 год

Уважаемые депутаты! Сегодня я подведу основные итоги работы 
Администрации Баевского сельсовета за прошедший 2021 год.

Деятельность администрации Баевского сельсовета, в минувшем периоде, 
строилась в соответствии с федеральным и краевым законодательством, 
Уставом муниципального образования. Вся работа администрации 
направлена на решение вопросов местного значения в соответствии с 
требованиями Федерального закона от 06.10.2003 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в РФ».

Главным направлением деятельности администрации является 
обеспечение жизнедеятельности населения, что включает в себя, прежде 
всего: благоустройство территории села; освещение улиц; работа по
предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций, 
обеспечение первичных мер пожарной безопасности и многое другое. Эти 
полномочия осуществляются путем организации повседневной работы 
администрации села, подготовки нормативных документов, осуществления 
личного приема граждан главой сельсовета и специалистами, рассмотрения 
письменных и устных обращений.

В соответствии с Федеральным законом «Об обеспечении доступа к 
информации о деятельности государственных органов и органов местного 
самоуправления», для информирования населения о деятельности 
администрации и Совета народных депутатов используется официальный 
сайт администрации Баевского сельсовета, на котором размещаются 
нормативные документы, регламенты оказываемых муниципальных услуг, 
бюджет и отчет о его исполнении, сведения о доходах и расходах 
муниципальных служащих, а также многое другое.

В 2021 году, на наш электронный адрес, в виде электронного 
сообщения, поступило 4 письма. Они были отработаны и по ним был дан 
ответ.

В селе находится 1618 домов. В целях учета личного подсобного 
хозяйства, на территории Баевского сельсовета, ведется 58 похозяйственных 
книг, ведение которых осуществляется на основании сведений, 
представляемых на добровольной основе. В 2022 году сельсовету предстоит 
закладка новых похозяйственных книг, так как период действующих 
заканчивается в июле этого года. Также Администрация сельсовета ведет 
учет на электронных носителях. Программа ГИС ЖКХ, системы ФИАС и 
«Единое окно» заполнены на 100%.

Администрация Баевского сельсовета работает в системе ГОСзакупок, 
с Алтайским центром ценообразования, с федеральной налоговой службой.



В повседневную работу Администрации сельсовета входит: подготовка 
нормативных документов; осуществление личного приема граждан Г лавой и 
специалистами сельсовета; рассмотрение письменных и устных обращений; 
выдача различных справок. За отчетный период Администрацией Баевского 
сельсовета выдано более 2 ООО справок. Гражданам выдавались справки об 
адресации объектов, о личном подсобном хозяйстве, о составе семьи, 
предоставлялись выписки из похозяйственных книг, необходимые для 
последующего оформления кредитных обязательств, субсидий, для 
оформления домовладений, наследства, постановка на очередь на 
строительный и порубочный лес, заявления в административную комиссию и 
главе сельсовета. Ответы и разъяснения предоставляются в сроки, 
предусмотренные действующим законодательством.

В 2021 году, в связи с проводившейся Всероссийской переписью 
населения, была проделана большая работа по приведению в соответствие 
адресного хозяйства с. Баево, осуществлялась разъяснительная работа среди 
населения.

За отчетный период Администрацией сельсовета принято: 
3 Постановление (17- 2021г.), 17 распоряжений по основной деятельности 
(14 -  2021г.), подготовлено и представлено на рассмотрение сельского 
Совета народных депутатов 23 проектов решений, проведено 7 сессий.

Администрацией сельсовета ведется исполнение отдельных 
государственных полномочий в части ведения воинского учета в 
соответствии с требованиями закона РФ «О воинской обязанности и военной 
службе». На первичном воинском учете в ВУС состоят 32 человека, 
28 офицеров, 772 солдат, старшин, матросов, 44 призывника. В 2021 году 
14 ребят призваны на военную службу в Российскую Армию. Доставкой до 
призывного пункта с. Завьялово занимается Баевский сельсовет в 
соответствии с заключенным соглашением с Завьяловским военкоматом. 
За 2021 год случаев нарушения в области воинского учета руководителями 
организаций и должностными лицами, ответственными за военно-учетную 
работу и гражданами пребывающими в запасе учетно-воинской дисциплины 
не имелось.

За отчетный период Прокуратурой Баевского района в адрес 
Администрации сельсовета было вынесено: 21 представление, 6 протестов, 
представлено 9 модельных нормативно-правовых актов. По всем этим 
документам была проведена определенная работа, были представлены 
ответы.

В 2021 году Администрация сельсовета выступила ответчиком по 2 
делам:
- гражданскому делу ПАО Сбербанк к наследственному имуществу 
умершего должника.
- административному исковому заявлению Прокурора района о безопасности 
дорожного движения (установка светофоров Т7 возле общеобразовательных 
учреждений).

Также, Администрация Баевского сельсовета выступила истцом в



Арбитражном суде Алтайского края с исковым заявлением к 
индивидуальному предпринимателю о взыскании задолженности за аренду 
земельного участка. И ответчиком в Седьмом Арбитражном апелляционном 
суде, который оставил без изменения Решение, о взыскании задолженности. 
Исполнительный лист передан в службу судебных приставов.

Территория муниципального образования Баевский сельсовет занимает 
34 095 га. Из них: земли сельхоз назначения -  29547 га, земли населенных 
пунктов -  701 га.

Общая протяженность дорог местного значения 50,1 км., в том числе 
дорог с асфальтобетонным покрытием - 7 , 4  км.

Численность населения села, по оценке Федеральной службы 
государственной статистики, по состоянию на 01.01.2022 года составляет 
4105 человек, из них: мужчин 1814 человек (44.18%), женщин -  2291 человек 
(55,82%). Из общего количества проживающих в селе человек: пенсионеры -  
1190 человек. Число занятого населения 2 447 (59,6%)человек, безработных
-  238 человек (5,8%).
Уровень образования населения села:
- высшее -  727 человек (17.7%)
- среднее профессиональное -  1617 человек (39.4%)
- неграмотные -  16 человек (0.4%)

В 2021 году, в нашем селе умерло 94 человека. Количество умерших, по 
сравнению с прошлым годом увеличилось на 11 человек.
Радует, что, по сравнению с 2020 годом, хоть не на много, но увеличилось 
количество рожденных в 2021 году, 2020 год -  23 ребенка, 2021 год -  26 
малышей. Для информации:
- количество рожденных в районе -  46 детей (2020 год -  57 человек),

- количество умерших -  196 человек (2020год -  168 человек).

В собственности Администрации находится 15 земельных участков. Из 
них: 3 участка -  личное подсобное хозяйство, 5 участков для коммерческой 
деятельности, 3 участка под зданиями и сооружениями и 4 участка для 
сельскохозяйственного производства.

Транспортное обслуживание населения в границах поселения, 
осуществляется индивидуальными предпринимателями.
В черте населенного пункта утвержден один автобусный рейс для перевозки 
пассажиров. В целях создания условий для предоставления транспортных 
услуг, все остановочные павильоны находятся в удовлетворительном 
состоянии.

В Администрации сельсовета разработана вся необходимая документация 
для предупреждения и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций. У 
нас это пожары и подтопление.

В мае 2021 года была произведена опашка с юго-западной стороны с. 
Баево, протяженностью 2,7 км, шириной — 2,5м. Также была опахана



территория вокруг свалки, что позволило избежать пожаров, часто 
возникающих на этом объекте по вине населения.

На территории Баевского сельсовета расположены 8 гидрантов, все они 
находятся в рабочем состоянии и с противопожарным запасом воды. 
Регулярно используются 2 из них. На реке Кулунда для экстренного забора 
воды регулярно очищались подъездные пути к запасному водоему.

В целях беспрепятственного доступа пожарной техники к месту пожара, 
все дороги местного значения регулярно очищаются от снега и 
грейдируются.
При Баевском сельсовете созданы и активно работают противопожарные 
группы: (патрульная (3 человека) и патрульно-моневренная (5 человек). В 
2021 году было локализовано 2 крупных пожара.

Группы оснащены первичными средствами пожаротушения и техникой, 
используемых для борьбы с пожаром в начальной стадии его развития 
(ранцевые огнетушители (Зшт.), лопаты).

В семьях, находящихся в социально-опасном положении, многодетных 
семьях (всего 22 семьи), проведены беседы по пожарной безопасности.

В декабре 2021 года, среди населения и на информационных стендах 
села, волонтерами и специалистами сельсовета распространены памятки по 
пожарной безопасности (170 шт.).

Также, в летнее время проводились рейды на водные объекты, с целью 
выявления купания детей без сопровождения взрослых.

Большую работу по решению вопросов благоустройства села проводит 
административная комиссия, которая руководствуется правилами 
благоустройства поселения, утвержденными депутатами Баевского 
сельсовета.

В течение 2021 года, Административная комиссия при Баевском 
сельсовете, активно работала по розыску собственников брошенного жилья в 
целях привлечения их к административной ответственности с обязательным 
уничтожением сухой растительности. Уведомления, Административные 
протоколы составлялись и на граждан, проживающих в своих домах, но 
безответственно относящихся к своей территории. Всего вручено 40 
уведомлений гражданам села и 10 предпринимателям.

За прошедший год рассмотрено 15 административных материалов, 
в т. ч. по ст. 27 ч.1 (несвоевременная очистка территории общего 
пользования) -  4; ст.27 ч. 6 (размещение транспортных средств на газоне или 
иной территории) -  2; ст. 27 ч. 7 (перемещение, снос, ненадлежащее 
содержание малых архитектурных форм, в том числе скамеек, урн, 
бордюров, ограждений, указателей, а также других элементов 
благоустройства, расположенных на территориях общего пользования, 
детских, игровых и спортивных площадках) -  1;
ст. 27 ч. 10 (выпас сельскохозяйственных животных и домашней птицы вне 
специально отведенных для этих целей местах) — 2;



по ст. 61 (нарушение тишины и покоя граждан) составлено 6 протоколов. 
Наложен штраф на сумму 3600 руб., взыскано -  1500 руб. (1 материал 
(500руб.) находится в службе судебных приставов, 1 (1600руб.) оплачен в 
январе 2022года).

Подводя итоги работы Администрации Баевского сельсовета по 
обеспечению финансирования всех полномочий, определенных ФЗ №131-Ф3 
«Об общих принципах организации местного самоуправления в РФ» за 
2021 год, можно отметить, что главным финансовым инструментом для 
достижения стабильности социально-экономического развития поселения 
безусловно служит бюджет.

От того, насколько активно он пополняется, решаются текущие задачи, 
определяется судьба дальнейшего развития нашего села.

Расходы на содержание культуры составили 745,8 тыс. руб., в эту сумму 
вошли: оплата труда рабочих, содержание здания бывшего кинотеатра, 
косметический ремонт фойе (покраска дверей, панелей, пола), приобретение 
тюля на окна, уборка сорной растительности, покраска бюстов, обкос травы в 
Мемориале погибшим воинам-землякам.

Огромное спасибо нашим друзьям -  педагогам и учащимся школы. Они 
всегда с удовольствием помогают нам в уборке территорий стадиона и Парка 
Победы.

Ребята профильной смены, под руководством Светланы Валерьевны 
Сьяновой, этим летом, с удовольствием стали участниками двух акций: 
«Баево -  уютное село» (акция по очистке обочин дорог от мусора) и «Чистое 
уважение» (акция по покраске ограждений в Парке Победы). Ребята 
покрасили все столбики, звездочки и часть ограды. В этом году мы 
запланировали покраску оставшегося ограждения.

Содержание стелы, посвященной приземлению на территории района 
В. Терешковой (обкос травы, ремонт плитки, вывоз мусора). В 2021 году, по 
ходатайству Администрации сельсовета в Администрацию района, была 
создана комиссия по осмотру стелы. Так как, при визуальном осмотре были 
видны повреждения. В устном заключении, комиссия сделала вывод, что 
нужен частичный ремонт стелы в 2022году.

Расходы на благоустройство села в 2021 году составили 4469,2 тыс. руб.
- оплата уличного освещения, приобретение фонарей уличного освещения 

и кронштейнов к ним (30 шт.) — 273 560,28 рублей 
- ремонт отрезка дороги по ул. Щеблыкина — 79 437 руб.(софинансирование 
местной администрации) + краевая субсидия 939000руб. (1018437руб.);

- грейдирование дорог, уборка снега, установка дорожных знаков - 
285000 руб. (межбюджетный трансферт на содержание дорог местного 
значения) + 446 000руб. (финансирование из местного бюджета) -  
731000руб.;

приобретение контейнеров ТКО -  476000руб. (краевое
финансирование). На данный момент, в селе установлено 112 контейнеров на 
26 контейнерных площадках и дополнительно;



- ремонт дорожного полотна по ул. Некрасова: краевая субсидия - 1 8826 
713руб., местный бюджет -  887 267руб., вклад граждан -  14000руб., вклад 
индивидуального предпринимателя -  20000руб.;
- содержание мест захоронения -  20000 (межбюджетный трансферт).

Очевидно, что эффективную и плодотворную работу можно проводить 
только тогда, когда существует взаимопонимание между населением и 
сельской администрацией. Нам очень приятно, когда жители села с 
пониманием относятся к возникающим проблемам, высказывают свои 
предложения по их решению. Думаю, будет уместно, именно сегодня, 
поблагодарить хорошего человека, пожелавшего остаться неизвестным, за 
организацию покраски стелы на въезде в наше село. 
Поддерживая патриотическое воспитание населения и улучшая облик села, 
ветераны ВМФ, при поддержке Администрации сельсовета, установили на 
площади райцентра памятный знак, посвященный своему роду войск.

Очень радует, что Баевцы стали бережнее относиться к своему селу. 
Результат уже виден, улицы стали чище и ухоженнее. Летом очень много 
цветов. К зимним праздникам жители постарались, как никогда! По вечерам 
улицы нашего села выглядели очень празднично.

Для решения проблем благоустройства требуется отлаженная система и 
рутинная работа, но все же заботу о чистоте, должны проявлять сами жители. 
Село -  наш дом, поэтому долг каждого жителя думать о будущем и не 
загрязнять территорию бытовыми отходами, строительным мусором, 
отходами жизнедеятельности животных и т.д.
Огромные слова благодарности Пятковым Алексею и Дмитрию. За то, что 
подарили всем нам на радость, красавицу-Елку для центральной площади. 
Для ее украшения были приобретены новые украшения (мишура и игрушки), 
новая подставка. К зимним праздникам была готова снежная горка, работал 
каток. Как и в прошлую зиму, помощь в организации работы катка оказывали 
неравнодушные люди нашего села. Бережное отношение жителей села к 
снежной горке, позволило ей прослужить очень долго. 
Как и несколько лет подряд, дети из малообеспеченных семей, семей, 
находящихся в социально-опасном положении, получили новогодние 
подарки от сельской администрации. Всего -  22 семьи, в них 57 детей.

Расходы на физическую культуру и спорт составили 80,5 тыс. руб.
- содержание стадиона, универсальной спортивной площадки (обкос травы 
проводился 3 раза за сезон; содержание хоккейной коробки -  уборка снега, 
заливка, приобретение 4 фонарей и замена проводки, приобретение новых 
сеток на ворота, отопление здания теплой раздевалки). 
Здесь же будет уместно сказать, что Администрация сельсовета оказывает 
всяческую поддержку в развитии спорта среди различных групп населения. В 
спортзале здания бывшего кинотеатра занимаются секции футбола 
спортивной школы и начальной школы. В фойе здания два раза в неделю 
собираются пенсионеры нашего села. Как я уже говорила, в этом году мы 
сделали косметический ремонт этого помещения, сшили новые шторы. На 
стадионе, ежедневно, занимаются ребята начальной и средней школ нашего



села. По вечерам востребована универсальная спортивная площадка. 
Население различных возрастных групп занимаются мини-футболом, 
баскетболом, волейболом (уже сейчас площадка востребована 
волейболистками нашего села). В вечернее время заняты и беговые дорожки, 
и уличные тренажеры. Большую часть составляют люди пожилого возраста, 
приходящие на стадион заняться скандинавской ходьбой.

А теперь, хочется остановиться на основных проектах, которые 
реализовались в 2021 году, у нас в муниципальном образовании.

Самым масштабным является, участие Администрации Баевского 
сельсовета в региональном проекте «Формирование комфортной городской 
среды». Наше село уже участвовало в данном проекте. В 2019 году был 
обустроен Парк отдыха, на общую сумму 3 234 986 руб. 
Из них: 3 ООО 000руб. -  средства гранта,
234 986 руб. -  средства местного бюджета.

В 2021 году было подписано новое Соглашение с Министерством 
строительства и Баевским сельсоветом о предоставлении сельсовету, в 2023 
году субсидии, в размере 4 млн. рублей, на благоустройство наиболее 
посещаемых общественных территорий. В 2017 году, когда составлялась 
муниципальная программа «Формирование современной городской среды на 
территории муниципального образования Баевский сельсовет Баевского 
района Алтайского края на 2018-2024 годы», нами были определены 4 
общественные территории. Одна из них, Парк отдыха «Остров счастья», уже 
обустроена. Три территории, в 2022 году, пройдут голосование. Это: 
благоустройство мемориального комплекса, посвященного Великой 
Отечественной войне, благоустройство сквера по ул. Ленина, 
благоустройство центральной площади. Какую общественную территорию 
нам предстоит обустраивать в 2023 году, зависит от голосования населения 
нашего села, которое будет проходить на сайте Администрации района с 
15 апреля по 30 мая. Я прошу проявить активность.

В 2021 году был реализован проект по краевой программе 
«Комплексное развитие сельских территорий» Министерства сельского 
хозяйства Алтайского края. Наименование проекта: Ремонтно
восстановительные работы улично-дорожной сети по ул. Некрасова в с. 
Баево Баевского района Алтайского края на 2021 год

- Общая стоимость проекта: 2 747 980 руб.
- Объем субсидии: 1 826, 713руб.
Другие источники финансирования проекта:
- местный бюджет -  887, 267руб.
-внебюджетные источники: вклад граждан -  14, 0руб.,
- вклад индивидуального предпринимателя -  20, 0руб.
Также, индивидуальный предприниматель и население, приобрели 

щебень, и, своим трудовым участием в реализации проекта, обустроили 
2 примыкания по пер. Булыгина (Дл-10м, Ш.-6м.).

В ходе ремонтно-восстановительных работ выяснилось, что, при



составлении дефектной ведомости неверно была учтена ширина дорожной 
одежды и пандуса из щебеночно-песчаной смеси по всему участку улично
дорожной сети -  Ш. 8 метров. В результате пересчета ширины участка, с 8 
метров до 6 метров, увеличилась протяженность участка улично-дорожной 
сети до объема, не ниже ранее учтенного.

После согласования внесения изменений в соответствии с технологией 
производства в показатели проекта с Министерством сельского хозяйства 
Алтайского края, были добавлены работы по устройству покрытия из ЩПС 
С5 по пер. Первомайскому, от ул. Некрасова до ул. Щеблыкина -  900 м. кв.

Спасибо жителям ул. Некрасова, за то, что очень дружно включились в 
реализацию проекта. В короткий срок были собраны необходимые денежные 
средства (обязательный вклад граждан), работы подрядчика проводились под 
постоянным контролем жителей.

Не без участия Администрации сельсовета прошла, на территории 
нашего села, реализация краевой программы по устройству наружного 
освещения на участках автомобильных дорог регионального или 
межмуниципального значения. Для того, чтобы войти в эту программу, в 
адрес Министерства транспорта Алтайского края, было написано не одно 
обращение, начиная с 2019года. После включения в программу, мы активно 
взаимодействовали при составлении схем расположения опор освещения, 
смет и т.д. Результат мы видим, на дорогах по улицам Терешковой, Ленина, 
Забайкальской и пер. Совхозному установлено современное уличное 
освещение.

С 2021 года Администрация сельсовета начала осуществлять денежное 
поощрение самым активным в учебе и общественных делах учащимся 
Баевской школы. Сумма, в размере 20 ООО рублей, были выплачены из 
средств резервного фонда, согласно Положения о резервном фонде.

Перспективы развития муниципального образования на 2022 год.

Я хочу остановиться только на основных мероприятиях:
1. Повышение безопасности дорожного движения: установка 6 

светофоров Т7 возле средней, начальной школ и детского сада по ул. 
Чудинова; установка знаков дорожного движения по ул. Щеблыкина, 
Некрасова.

2. Благоустройство Парка отдыха: посадка деревьев, декоративных 
кустарников, цветов; обустройство площадки для влюбленных.

3. Ремонт и содержание Мемориала воинам-землякам: покраска 
ограждения.

4. Поддержание в рабочем состоянии уличного освещения. 
Организация уличного освещения по ул. Октябрьская, 40 лет Победы, 
Кулундинская, Широкая, пер. Троицкий, 50 лет Октября.

5. В целях организации безопасного проведения массовых 
мероприятий и нахождения людей на площади райцентра планируется 
установка видеонаблюдения.



6. Приобретение урн для поддержания чистоты в населенном 
пункте.

7. Ремонт крыльца и козырька в здании бывшего кинотеатра.
8. Обустройство стелы на углу улицы Ленина: покраска, заказ и 

крепление банеров (год создания, достопримечательности и т.д.), посадка 
цветов.

9. Проведение районной летней Олимпиады сельских спортсменов.

В заключении хочется выразить глубокую благодарность и 
признательность всем жителям села, неравнодушным к решению проблем, 
руководителям всех уровней, активно откликающихся на просьбы о помощи.

Особенно хочу отметить: Алешина Олега Григорьевича, Гладкова Ивана 
Алексеевича, Морозова Андрея Викторовича, Курбатову Марию 
Николаевну, Г орбоносова Юрия Михайловича, Рубанова Дениса 
Викторовича, Мысик Виктора Виктровича, Новицкова Алексея Петровича, 
Носырева Александра Петровича.
Спасибо за помощь коллективам Баевской школы, «Почты России». 
Спасибо нашим грейдеристам Василию Ломакину, Михаилу Медову, 
трактористу Юрию Косолапову, за то, что в любую погоду готовы с нами 
сотрудничать.
Спасибо депутатам, за работу и активное участие в жизни села.

СПАСИБО ЗА ВНИМАНИЕ!


